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Basic Information 

Title: Sounds of Revolution - 
Electro House Revolution Vol. 1

Catlogue No.: mm063
Releasedate: July 2009

Formats: 24-Bit WAV
                          Apple Loops, 

Rex files plus EXS-24, 
Kontakt 2/3 patches

BARCODE:

4 260055 360634
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Releaseinfo

English:

Oliver Schmitt aka Sounds Of Revolution continues his in-demand 
Revolution series and reveals the sound forward producers 
of today the way into the next sampling paradise with the multi-
format DVD „Electro House Revolution Vol. 1“. No matter, if you‘re 
looking for punching drums, powerful synth and bass sounds, catchy 
vocals or inspiring grooves, this sample collection is the place to find 
all these. A particular highlight is the diversified loop section, which 
doesn‘t leave any desire unfulfilled, from compact, kick-free loops 
over construction kits to bass and synth loops. Furthermore this DVD 
includes single bass sounds, a vocal section with spoken phrases and 
children sounds, heavily processed live recordings, chords and more 
than 1.200 single drums. In short, „Elecro House Revolution“ offers 
everything you need for the production of vigorous Electro, up-to-date 
House and kickin‘ Techno.
As a further luxury, in addition to more than 2.000 state-of-the-art 
sounds, this DVD contains playable programs for each single bass and 
synth sound, so they can instantly be played over the keyboard and 
don‘t need to get mapped.
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Deutsch:

Oliver Schmitt aka Sounds Of Revolution führt seine erfolgreiche Revo-
lution Serie weiter fort und offenbart dem trendbewußten Produzenten 
von heute mit der Multiformat DVD „Electro House Revolution Vol. 1“ 
den Weg in das nächste Sampling Paradies. Egal ob man auf der Suche 
nach punchenden Drums, druckvollen Synth und Bass Sounds, catchy 
Vocals oder inspirierenden Grooves ist, auf dieser Sample Collection 
wird man gleich vielfach fündig.
Besonders hervorzuheben ist die mannigfaltige Loopsektion, die von 
kompakten, kick-freien Loops über Construction Kits bis hin zu Bass 
und Synthie Loops keine Wünsche offen lässt. Darüber hinaus beinhal-
tet die DVD Single Bässe, eine Vocalsektion mit gesprochenen Phrasen 
und Kinderlauten, stark veränderte Liveaufnahmen, Akkorde und über 
1.200 Single Drum Sounds. Kurzum, „Electro House Revolution“ bietet 
alles, was man für die Produktion von knackigem Electro, zeitgemäßem 
House und kickendem Techno braucht.
Als weiteren Luxus beinhaltet die DVD neben über 2000 state-of-the-art 
Sounds zudem für jeden Bass und Synth Sound eigene, sofort spielbare 
Programme/Instrumente. Ein weiteres mapping ist somit nicht mehr 
erforderlich.
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Installation Guide

EXS24 - Installation guide (MAC):

Please follow these instructions to install the EXS24 Instruments and
Samples on your MAC:
Copy the folder „SOR Electro House Revolution Vol.1 (EXS Instruments)“ 
from this disc into the „Sampler Instruments“ sub-folder located at ...Li-
brary/Application Support/Logic/Sampler Instruments.
Then copy the Samples Folders from this disc to your local hard drive.
The new instruments will appear in the Instruments list with the next
launch of your EXS24 sampler.

EXS24 - Installation guide (PC):

Please follow these instructions to install the EXS24 Instruments and
Samples on your PC:
Copy the folder „SOR Electro House Revolution Vol.1 (EXS Instruments)“
from this disc into the „Sampler Instruments“ sub folder.
Then copy the Samples Folders from this disc to your local hard drive.
Alternatively simply copy the complete disc into the „Sampler Instru-
ments“ sub-folder.
The new instruments will appear in the Instruments list with the next
launch of your EXS24 sampler.
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Installation Guide

Kontakt 2 - Installation guide:

Please follow these instructions to install the NI Kontakt 2 Instruments
and Samples:
Copy the „SOR Electro House Revolution Vol.1 (Kontakt Instruments)“ to 
your local hard drive.
Then copy the Samples Folders to the same location.
Open the Kontakt 2 Instruments in Kontakt 2. Usually Kontakt 2
should find the appropriate samples automatically. If you want to
store the samples and instruments in different folders, you can use
the function „batch resave“ in the Load/Save-menu to reassign the
path to the samples.
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Copyright / Licensing Notice

English:

The enclosed samples on this volume/download pack are licensed, to 
you, not sold, to be reproduced within your original musical compo-
sitions/productions only. All copying, lending, duplicating, re-selling 
or trading of this product or its content is strictly prohibited. Only the 
original owner of this product has the right to embody and reproduce 
the enclosed sound samples within their music compositions. This li-
cense is granted for a single user only on a worldwide basis and is not 
transferrable. You are not allowed to electronically transfer the sound 
samples or place them in a time/file -sharing or public computer/
sampler network. Mutekki Media Limited reserves all other Rights not 
expressly granted to you.
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Lizenzvereinbarung

Deutsch:

Die auf dieser DVD / in diesem Downloadpack enthaltenen Samples  
werden zur ausschließlichen Verwendung in Ihren Musikproduktionen 
an Sie lizensiert, nicht verkauft! Jegliche(r) Kopie, Verleih, Vervielfälti-
gung, Wiederverkauf oder Handel dieses Produkts oder seines Inhalts 
ist strengstens verboten. Ausschließlich der Original Eigentümer die-
ses Produkts erhält das Recht die Soundsamples in seinen Musikkom-
positionen einzubinden und/oder zu vervielfältigen. Diese Lizenz wird 
an nur einen Nutzer vergeben, ist nicht übertragbar und gilt weltweit.  
Es ist nicht erlaubt die Soundsamples elektronisch zu übermitteln 
oder sie in einem Time-/Filesharing-  oder Computer-/Samplernetz-
werk öffentlich zugänglich zu machen.
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Haftungsauschluss

Mutekki Media und die Autoren dieser CD haben alle zumutbaren Maß-
nahmen ergriffen, um die Informationen und die Samples auf der CD-ROM 
fehlerfrei zu halten. Dennoch kann Mutekki Media nicht garantieren, dass 
die Samples und die enthaltenen Informationen fehlerfrei sind oder dass 
die CD unter den angegebenen Konfigurationen einwandfrei funktioniert. 

Mutekki Media garantiert auch nicht, dass eventuell vorhandene Fehler 
korrigiert werden. Sie laden und verwenden die Samples auf Ihr eigenes 
Risiko. Mutekki Media übernimmt keinerlei Haftung oder Gewährleistung 
für Fehler und Schäden, die sich aus der Nutzung oder Unfähigkeit zur 
Nutzung der CD ergeben. Mutekki Media kann in keinem Fall haftbar ge-
macht werden für Schäden, gleich welcher Art, insbesondere für Schäden 
aus entgangenem Gewinn, Betriebsunterbrechung, dem Verlust von jeder 
Art von Informationen oder Daten oder anderem finanziellen Verlust, 
die direkt oder indirekt aus der Benutzung der CD-ROM und Ihren Daten 
entstehen. 
Mutekki Media garantiert nicht, dass die Samples und der Datenträger 
frei von Computerviren sind. Sie sind selbst verantwortlich für die Über-
prüfung der Samples auf mögliche Computerviren. Mutekki Media emp-
fiehlt ausdrücklich eine Überprüfung. Mutekki Media übernimmt keinerlei 
Verantwortung für Verluste gleich welcher Art, die durch das Vorhan-
densein von Computerviren verursacht werden, und kann für derartige 
Verluste nicht haftbar gemacht werden. 
Mutekki Media schließt jede weitere Gewährleistung bezüglich der Anga-
ben, der Daten und der Dokumentation aus. Sollten einzelne Bestimmun-
gen in diesen Bedingungen nichtig, unwirksam oder anfechtbar sein oder 
werden, so wird hiervon die Wirksamkeit aller sonstigen Bestimmungen 
oder Vereinbarungen nicht berührt.
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